
2018年度学校関係者評価委員会まとめ 

立命館守山中学校・高等学校 

【第1回目】 

● 開催日時：2018年6月21日（木）10：30～12：30

● 開催場所：立命館守山中学校・高等学校 コミュニティセンター学習室

● 出席者：

＜学校評議員＞ （50音順）

❖小笠原一誠 （滋賀医科大学副学長）

❖亀田晃巖 （唯明寺住職）

❖小畠敏夫 （学校法人立命館常務理事）

❖深川良一 （立命館大学理工学部長）

❖村地信彦 （立命館守山中学校･高等学校 PTA会長）

＜立命館守山中学校・高等学校＞ 

❖寺田佳司 （校長）

❖松井 健 （副校長）

❖文田明良 （副校長）

❖今山和枝 （事務長）

❖仲弘一朗 （事務長補佐）

● 実施内容

議事に先立って寺田佳司校長より挨拶が行われ、今年度の評議員の紹介がありました。

挨拶の中で、「サイエンス」「グローバル」「ICT」をキーワードに教育を進めてきており、「サイエンス」については、3

期連続でSSHの再指定を受けたこと、「グローバル」については、新たにグローバルコースを設定したこと、「ICT」につ

いては、iPad導入後4年が経過し、発表力、調査力、コミュニケーション力の伸長が見られていることが述べられまし

た。次に、松井副校長より今年度の教育活動について概要が説明されました。最後に文田副校長より学校案内に沿って

各コースの特色と新カリキュラムの内容についての説明がありました。その後、授業見学を行いました。 

  中学2年1組 科目：理科 担当：藤田教諭 

  中学1年5組 科目：社会 担当：山本一之教諭 

高校1年6組 科目：コミュニケーション英語Ⅰ 担当：寺田智恵教諭 

  高校1年8組 科目：数学Ⅰ 担当：中山教諭 

見学後に、広く意見を聴取しました。本校の教育改革に対する期待の声が多くの委員より寄せられました。 

【第2回目】 

● 開催日時：2019年3月12日（火）10：30～12：00

● 開催場所：立命館守山中学校・高等学校 コミュニティセンター学習室

● 出席者：

＜学校評議員＞

❖亀田晃巌 （唯明寺住職）

❖小畠敏夫 （学校法人立命館常務理事）

❖前田啓好 （立命館早苗会名誉会長）

❖宮崎誠司 （旭化成株式会社守山製造所総務部長）

＜立命館守山中学校・高等学校＞ 

❖寺田佳司 （校長）

❖松井 健 （副校長）

❖崔 幸浩 （事務長）

❖仲弘一朗 （事務長補佐）

● 実施内容

議事に先立って寺田佳司校長より挨拶がありました。引き続き、松井副校長より今年度の教育活動について中高別に

成果を中心に報告がありました。委員からは、数値目標や客観的な指標も明示され、良くなってきている。しかし、2030

年度にむけての長期的なビジョンのイメージがわかない。立命館守山の教育像や人物像をいかに明確なものとして掲げ

ていくかがこれからの課題ではないかとの指摘がありました。                       以上 


